

Vender el tiempo que te sobra a través de una app

Escrito por biwana - 15/05/2015 08:50

Unos emprendedores españoles han puesto en marcha el primer mercado del tiempo del mundo. Se trata de una aplicación para dispositivos móviles, a través de la que se puede vender parte de tu tiempo, para dedicarlo, por ejemplo, a consumir publicidad para una marca concreta.

http://cincodias.com/cincodias/2015/05/13/emprendedores/1431515228_353540.html

Que os parece esta iniciativa? Parece un concepto interesante, no? :)

=====